

ESTRUCTURA DE COSTES

Para que el proyecto pueda funcionar correctamente, es necesario conocer todos los gastos que tendrá desde el principio. Esto permite saber cuánto dinero se necesita, cómo se va a invertir y si el negocio puede ser rentable. A continuación, detallamos cuales van a ser los costes iniciales y de mantenimiento que forman parte del proyecto.

COSTES INICIALES

1. Compra de materia prima inicial

La materia prima corresponde a los productos de limpieza e higiene personal que se ofrecerán en los puntos de recarga. ECOREFILL comprará estos productos a proveedores que trabajen con materiales ecológicos y sostenibles.

El coste depende de la cantidad que se compre y de la calidad del producto. También se debe tener un pequeño almacén de productos para evitar quedarse sin stock. Aunque es un coste variable, ya que cambia según lo que se venda.

2. Compra de la maquinaria

El sistema de recarga requiere equipos específicos que garanticen que los productos se sirvan de forma precisa, limpia y segura. Esto incluye bombas dosificadoras, medidores de cantidad y mangueras especiales.

3. Dispensadora de envases o sistema de recarga

El proyecto requiere una máquina dispensadora que permita llenar los envases de los usuarios. Esta máquina debe ser fabricada o comprada a un proveedor especializado. Su valor depende de su tamaño, funciones y nivel de automatización. La elección del fabricante es clave, ya que la calidad de la dispensadora influirá directamente en la experiencia del usuario y en el rendimiento general del proyecto.

4. Alquiler del espacio

Aunque ECOREFILL pueda operar dentro de Colegios Mayores, Universidades, Campings o Centro Comerciales, es necesario disponer de un local o pequeño almacén donde guardar la materia prima, estacionar el vehículo y realizar tareas administrativas. Para el alquiler de un espacio, normalmente se requiere pagar una fianza de uno o dos meses por adelantado, lo cual se considera un coste inicial. Este espacio también debe cumplir requisitos mínimos de seguridad y ventilación.

5. Gastos de puesta en marcha

Antes de empezar el proyecto hay que realizar diferentes trámites legales como permisos, licencias, registro de la actividad y, en caso de trabajar como autónomo, el alta correspondiente. También puede ser necesario comprar herramientas básicas, señalización o etiquetas para los envases. Estos gastos no son tan elevados como otros, pero son necesarios para poder comenzar a operar de manera legal y organizada.

COSTES MENSUALES

Los costes mensuales son gastos que se repiten cada mes y que permiten que ECOREFILL que siga funcionando. Algunos son fijos, es decir, siempre cuestan lo mismo, mientras que otros son variables porque dependen de cuánto se venda.

COSTES FIJOS

1. Seguros sociales

Las empresas deben pagar cada mes la Seguridad Social de sus trabajadores. Estos seguros cubren accidentes laborales, bajas médicas y otras prestaciones. Se trata de un gasto obligatorio y fijo, fundamental para cumplir la ley y para garantizar que los trabajadores estén protegidos.

2. Reposición de materia prima

Cada mes, el proyecto deberá reponer los productos que se han vendido. Este es un gasto variable, ya que si la demanda aumenta, también aumentará la cantidad de productos necesarios. La compra mensual de materia prima garantiza que nunca se agoten los productos.

COSTES VARIABLES

1. Mantenimiento de la maquinaria

La maquinaria se pagará al inicio, pero necesitará un mantenimiento constante para poder tener un seguimiento para poder evitar las averías y asegurar su correcto funcionamiento.